

Puerto Rico: Cámara rechaza reforma laboral de junta fiscal



San Juan, 27 abr (RHC) El presidente de la Comisión de Asuntos Laborales de la Cámara de Representantes de Puerto Rico, Ángel Peña Ramírez, estableció que no se considerará el proyecto de reforma laboral de la Junta de Supervisión Fiscal.

'A nuestros trabajadores del sector privado les digo que de ninguna manera esta Comisión o esta Cámara evaluará esa absurda medida que les quita derechos y beneficios a ustedes', comentó Peña Ramírez.

El diputado del gubernamental Partido Nuevo Progresista (PNP) destacó que no se le dará paso, cueste lo que cueste, a una medida que destruiría a la clase trabajadora de la isla, resultando en el éxodo de miles de personas hacia Estados Unidos.

Peña Ramírez reconoció que se tiene que impulsar la economía de Puerto Rico, pero arrebatar beneficios, como el bono de navidad, cortar días por enfermedad y vacaciones, y despojar a los trabajadores de sus derechos a reclamar el despido injustificado provocaría que miles de puertorriqueños tomen un avión hacia la Florida, Texas o Nueva York.

En cuestión de meses, apuntó, esta medida podría llegar a reducir nuestra fuerza laboral en menos de 800 mil trabajadores.

'¿Cómo es posible que la junta quiera recortar beneficios mientras aumenta el costo de vida? No vamos a permitir este desmesurado abuso contra el pueblo de Puerto Rico', agregó el diputado del PNP, que aspira a la anexión plena de Puerto Rico a Estados Unidos.

Peña Ramírez argumentó que lo importante en estos momentos es fomentar el empleo, por lo que desde la Comisión de Asuntos Laborales estamos delineando una serie de estrategias para asistir al gobierno central en la implantación de alternativas reales para ayudar en la crisis.

'Una reforma tan abusadora con la propuesta por la junta de control destruiría todo eso y no lo permitiremos', ratificó el diputado oficialista.

La JSF presentó su propio plan de reforma laboral ante la renuencia del gobernador Ricardo Rosselló Nevares de acoger las medidas que exige el organismo impuesto por Washington, que lanzaría a la miseria a gran parte de los habitantes de esta isla del Caribe, bajo el dominio colonial de Estados Unidos.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161001-puerto-rico-camara-rechaza-reforma-laboral-de-junta-fiscal>



Radio Habana Cuba